



## Liste «Joigny, continuons ensemble» Tous unis

Il est des causes qui vont bien au-delà des clivages et des querelles de clocher. Celle de la liberté d'expression est de celles-là.

Wolinski, Cabu, Tignous, Charb, Honoré... et même Bernard Maris, économiste altermondialiste... ils font tous partie de notre mémoire individuelle et collective, quoi que chacun ait pu penser de leurs œuvres de leur vivant. Il est essentiel que ces gens aient pu s'exprimer : ils incarnent et symbolisent l'un des piliers fondamentaux des valeurs de la République : la liberté d'expression.

Il faut croire que cette liberté de penser est tellement appréciée à travers le monde que plus de 40 chefs d'État et de gouvernement ont cru nécessaire de se joindre à nous pour défilier en silence, en ce 11 janvier 2015, en réponse à la barbarie, l'ignorance, l'intolérance, le fanatisme... la bêtise. Des personnes dont le seul crime était d'avoir utilisé leur crayon sont mortes assassinées par des lâches, sans aucune humanité.

Nous n'oublierons pas les autres victimes de ces odieux attentats, des policiers dans l'exercice de leur difficile mission et de simples citoyens innocents.

Joigny a réagi. Joigny s'est associée à la légitime indignation nationale. Dès le 8 janvier, à l'appel de notre maire et du président de la communauté de communes du Jovinien, des centaines de citoyens se sont rassemblés devant l'hôtel de ville pour dire non à la barbarie. La communauté musulmane de Joigny a été la première de tout le département à s'indigner et à dénoncer cette atteinte à la liberté d'expression : une quarantaine de membres de cette communauté se sont rassemblés le vendredi 9 janvier après la prière pour dénoncer les attentats et rejeter les déviances susceptibles de mener à un amalgame.

Contre l'obscurantisme, un peuple s'est levé et a brandi des bougies et des crayons pour éclairer le monde et les cœurs de chaque humain.

**Le groupe de la majorité municipale de Joigny**

<https://www.facebook.com/pages/Bernard-Moraine-majorit%C3%A9-municipale-de-Joigny/630477610339021?ref=hl>

---

## Liste "Joigny 2014" Un budget malmené.

Depuis quelques années, la situation morose de l'économie conduit chacun de nous à gérer au mieux son budget, sans dépense irraisonnable. Le constat est sans appel. L'état réduit considérablement les dotations aux collectivités territoriales. En tant qu'élus, il nous appartient de proposer un budget raisonnable permettant la réalisation de projets à notre échelle, supportables par notre ville et qui répondent aux attentes de ses habitants. Le budget communal voté en décembre 2014 prévoit, cette année encore, le recours à l'emprunt. En effet nous commençons à supporter lourdement des investissements trop ambitieux de l'année 2014. Cela signifie que la dette par habitant augmente chaque année, +9.15 % entre 2012 et 2013. On essaie de nous rassurer par la non-augmentation des taux des taxes locales mais combien de temps pourrions-nous absorber ces dettes par des emprunts d'équilibre ? Le réveil n'en sera que plus douloureux après quelques années de gestion socialiste. A ce bilan inquiétant s'ajoutent les investissements démesurés de la communauté de communes du Jovinien. Des projets intéressants mais élaborés sur des prétentions utopistes. Est-ce une spécialité socialiste que de prendre ses désirs pour des réalités ?

Notre pays a vécu des tragiques et douloureux événements. C'est notre liberté d'expression qui a été attaquée, lors de l'attentat contre Charlie Hebdo. Nous nous associons pleinement à ce deuil national. Merci à nos forces de police et de gendarmerie pour leur dévouement sans faille.

Nous aussi, nous sommes Charlie.

**Le groupe d'Union de la droite et du centre - françoisjacquet.over-blog.com**

---

## Liste «Rassemblement populaire patriote de Joigny»

La municipalité socialiste de Joigny prévoit de restaurer l'église St-Thibault.

Félicitations, car sans église dans notre ville, dans nos villages, nous aurions l'impression de perdre "un peu plus" notre identité, nos traditions, nos valeurs d'origines chrétiennes, notre héritage bi-millénaire, notre mode de vie, de penser transmis par nos ancêtres et qui sont menacés ! Pour preuves ? En Vendée, dans l'Hérault, dans de nombreuses écoles de France, des ayatollahs de la "libre pensée" on fait interdire des crèches, des sapins de Noël. Mais le peuple de France en a assez !

Une vague de fond monte, monte !

Merci élus jovinien, vous allez dans le bon sens. Continuez !

**Rassemblement populaire patriote de Joigny - Claude Dassié**